

Special Profit Rate Campaign For Debt Settlement Finance with ADIB Covered Card

حملة ترويجية بمعدل ربح خاص لتمويل سداد الالتزامات مع الحصول على بطاقة مغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي

RIM No.		الرقم الموحد للمتعامل (RIM):
Customer Name:		اسم المتعامل:
Product Name:	Al Khair Finance and Sukuk Debt Settlement Products	اسم المنتج: منتجات تمويل الخير والصكوك لسداد الالتزامات
Grand Campaign Feature:	Special Profit Rate on Al Khair and Sukuk Debt Settlement Finance along with ADIB Covered Card	الميزة الرئيسية للحملة الترويجية: معدل ربح خاص على تمويل الخير وتمويل الصكوك لسداد الالتزامات عند التقدم على التمويل مع الحصول إضافة إلى ذلك على بطاقة مغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي

Below are the Campaign Features and Terms and Conditions of the campaign:

- 1- Preferential Profit Rate shall apply depending on the customer profile for Al Khair and Sukuk Debt Settlement Finance with monthly salary AED 12,000 and above when applied along with a ADIB Covered Card Product (Annual fee based). If customer salary is below AED 25,000, the minimum Covered Card limit should be AED 10,000, and if customer salary is AED 25,000 or above the minimum Covered Card limit should be AED 25,000.
- 2- Up to 210 days grace period for First installment payment.
- 3- Up to two installment postponements every year with No processing fee.
- 4- If Covered Card application is not approved by the bank or cancelled by the customer, customer's Debt Settlement application will be process as per bank's standard pricing.
- 5- Banking Services and Tariff Board is available at: <https://www.adib.ae/en/SiteAssets/Personal/Banking-Services-and-Tariff-Board.pdf>
- 6- Finance approval is subject to ADIB policies and completion of all the securities & documentation as per ADIB requirements.
- 7- Customer request may be rejected solely as per ADIB's discretion and decline reason will be communicated to customer.
- 8- Campaign is valid until 31 December, 2026 (the "Campaign Period").
- 9- The preferential pricing offered with the ADIB covered card is not obligatory and is presented as an optional feature by the Bank. Customers may choose to apply for a standalone financing application according to the bank's standard pricing without opting for the preferential pricing with the covered card.

I hereby declare and confirm that I have read, understood and agree to the above terms and conditions for Debt Settlement campaign special profit rate with ADIB Covered Card as advised ADIB staff and agree to the other fees and charges as displayed on the Banking Services and Tariff Board of the ADIB. I further acknowledge that I have read the terms and conditions of the finance application form and other terms and conditions as available on the ADIB website under Personal Finance section and Covered Cards section.

فيما يلي مزايا الحملة الترويجية بالإضافة إلى الشروط والأحكام:

1. سيتم تطبيق معدلات ربح خاصة على تمويل الخير وتمويل الصكوك لسداد الالتزامات وفقاً لمبلغ المتعامل بشرط أن يكون الراتب الشهري للمتعامل 12,000 درهم وما فوق والتقدم بطلب للحصول على بطاقة مغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي (بطاقة برسوم سنوية). في حال كان راتب المتعامل أقل من 25,000 درهم فإن الحد الأدنى لغطاء البطاقة يجب أن يكون 10,000 درهم، وفي حال كان راتب المتعامل أكبر أو يساوي 25,000 درهم فإن الحد الأدنى لغطاء البطاقة يجب أن يكون 25,000 درهم.
2. فترة سماح لتأجيل دفع القسط الأول لمدة تصل إلى 210 يوماً.
3. إمكانية تأجيل دفع الأقساط الشهرية لمرتين سنوياً بدون أي رسوم.
4. في حال عدم الموافقة على طلب البطاقة المغطاة من قبل المصرف أو إلغاء الطلب من قبل المتعامل، سيتم معالجة طلب تمويل سداد الالتزامات وفقاً لمعدلات ربح المصرف العادية.
5. لائحة الرسوم والخدمات المصرفية متاحة على الرابط التالي: <https://www.adib.ae/en/SiteAssets/Personal/Banking-Services-and-Tariff-Board.pdf>
6. تخضع الموافقة على التمويل لسياسات المصرف واستيفاء جميع الضمانات والمستندات حسب متطلبات المصرف.
7. قد يتم رفض طلب المتعامل للتمويل وفقاً لتقدير المصرف المنفرد وسيتم إبلاغ المتعامل عن سبب الرفض.
8. تسري الحملة الترويجية لغاية 31 ديسمبر 2026 ("فترة الحملة الترويجية").
9. معدلات الربح الخاصة المقدمة مع البطاقة المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي ليست إلزامية ويتم تقديمها كميزة اختيارية من قبل المصرف. يمكن للمتعاملين اختيار التقدم بطلب التمويل وفقاً للأسعار العادية للمصرف بشكل مستقل دون اختيار معدلات الربح الخاصة مع البطاقة المغطاة.

أقر وأؤكد بموجبه بأنني قرأت وفهمت وأوافق على الشروط والأحكام المذكورة أعلاه للحملة الترويجية لمعدل الربح الخاص لتمويل سداد الالتزامات مع الحصول على بطاقة مغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي وكما تم توضيحه من قبل موظف المصرف بالإضافة إلى الرسوم والمصاريف الأخرى المحددة في لائحة الرسوم والخدمات المصرفية للمصرف. كما أقر بأنني قرأت شروط وأحكام نموذج طلب التمويل بالإضافة إلى الشروط والأحكام الأخرى المتاحة من خلال الموقع الإلكتروني للمصرف تحت قسم التمويل الشخصي وقسم البطاقات المغطاة.

Customer Name:		اسم المتعامل:
Signature:		التوقيع:
Date	DD / MM / YYYY	التاريخ
For ADIB Internal Use:		
Name and Signature of Sales Advisor		اسم وتوقيع موظف المبيعات
Name and Signature of Sales Manager/ Team Leader/Customer Relationship Manager		اسم وتوقيع مدير المبيعات / قائد فريق المبيعات / مدير علاقة المتعاملين